



PROVINCIA

Diario de Burgos Digital

Merindades 04/05/2008 Valle de Valdebezana Turismo

Soncillo estrenará el cuarto hotel más grande la comarca este otoño

El empresario Clemente Saiz Ruiz, quien está realizando una inversión un millón de euros, confía en el éxito de su nuevo negocio que contará con 20 habitaciones dobles y restaurante

A.C. / Soncillo



Clemente Saiz, ante las obras de su nuevo hotel en Soncillo. A.C.

Clemente Saiz Ruiz salió de su casa en Quintanaentello con las manos limpias y mediante «créditos y esfuerzo» ha creado una importante red de empresas de hostelería con sedes en Cilleruelo de Bezana y Reinosa (Cantabria). Su espíritu emprendedor no se detiene y con 61 años está a punto de inaugurar un nuevo negocio, el que será el cuarto hotel con más plazas de la comarca de Las Merindades y el más importante de la zona noroeste junto con el Balneario de Corconte. Aún no tiene nombre, aunque es probable que adquiera el de la plaza Carlos II, de Soncillo, por donde tiene una de sus entradas.

Clemente Saiz, también alcalde accidental del Valle de Valdebezana en sustitución de Patricia Toribio, está llevando a cabo en la capital de su municipio una inversión que ronda el millón de euros. Su materialización llega tras una idea que llevaba una década rondándole la cabeza y que ha ido madurando con la compra paulatina de los terrenos y solares necesarios.

Con todo lo adquirido está construyendo un hotel de tres estrellas que ofertará veinte habitaciones dobles, cada una con baño individual, un bar-restaurante con capacidad para 90 ó 100 comensales, y un aparcamiento de vehículos de 600 metros cuadrados en la parte trasera. Se distribuyen en un magnífico edificio de 1.600 metros cuadrados útiles repartidos en tres alturas y semicubierto. Las obras ya dejan ver claramente la envergadura del nuevo inmueble y, si van según lo previsto, Clemente Saiz espera poder abrir las puertas de su nuevo establecimiento a lo largo del próximo otoño.

Confía plenamente en el éxito de su nueva empresa, «porque en el Valle de Valdebezana hay demanda de habitaciones todo el año, en invierno, con trabajadores, y en verano, con el turismo». La clave para este hombre de empresa es «atender el negocio y adecuar los precios a la clientela». Con esos consejos tratará de ceder el testigo a sus hijos, aunque confía especialmente en que la más pequeña de todos mantenga este nuevo negocio familiar que con tanto esfuerzo han sacado adelante junto a su esposa María Isabel López, nacida en Soncillo.

El apoyo de su familia ha sido una de las bazas con las que este empresario dice haber jugado, aunque en el nuevo hotel que construye en Soncillo también ha contado con una importante ayuda de la Agencia de Desarrollo Económico de Castilla y León (ADE) y otra de menor entidad, de la Diputación Provincial. Ha llovido mucho desde que hace 35 años fundara el Hostal El Escudo, en Cilleruelo, al pie de la Nacional 623, pero Saiz no se queja porque su trabajo ha dado resultados.